

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian hasil penelitian dan pembahasan mengenai Pola Asuh Orang Tua dalam Pembentukan Akhlak Anak Usia 4-5 Tahun pada Masa Pandemi Covid-19 di Kelurahan Berandan Timur Kecamatan Babalan Pangkalan Berandan dapat disimpulkan bahwa :

1. Kondisi akhlak anak usia 4-5 tahun pada masa pandemi covid-19 di Kelurahan Berandan Timur Kecamatan Babalan Pangkalan Berandan  
Akhlak anak-anak di Kelurahan Berandan Timur dalam pergaulan di rumah maupun di luar rumah yang mengkhawatirkan, karena sebagian besar memiliki akhlak yang buruk. Hal ini terbukti dengan hasil penelitian bahwa terdapat sangat banyak anak yang suka berbohong, melawan, bahkan berkelahi.
2. Pola asuh orang tua dalam pembentukan akhlak anak usia 4-5 tahun pada masa pandemi covid-19 di Kelurahan Berandan Timur Kecamatan Babalan Pangkalan Berandan  
Orang tua di Kelurahan Berandan Timur dalam membentuk akhlak anak menerapkan pola asuh yang berbeda-beda sesuai dengan pengalaman dan wawasan orang tua. Sebagian besar orang tua mendidik dengan menggunakan metode ajaran Islam seperti pola asuh yang bersifat keteladanan, pola asuh yang bersifat nasihat, dan pola asuh dengan pengawasan.
3. Faktor-faktor yang mempengaruhi pembentukan akhlak anak usia 4-5 tahun pada masa pandemi covid-19 di Kelurahan Berandan Timur Kecamatan Babalan Pangkalan Berandan  
Kendala yang dihadapi orang tua di Kelurahan Berandan Timur dalam membentuk akhlak anak ialah dari faktor empirisme. Faktor empirisme yang dihadapi orang tua meliputi anak susah diatur, anak suka melawan, dan anak susah mengerti.

## **B. Saran**

Berdasarkan pada temuan hasil penelitian dan kesimpulan yang ada, maka penulis menyampaikan beberapa saran kepada pihak orang tua terkait dalam membentuk akhlak anak. Saran yang harus diperhatikan orang tua dalam membentuk akhlak anak adalah sebagai berikut :

### **1. Kepada Orang Tua**

Dalam hal akhlak anak, orang tua seharusnya berperan aktif dalam mengontrol keseharian anak, agar anak selalu dapat berakhlak baik dan mematuhi peraturan yang ada di dalam lingkungan keluarga maupun lingkungan masyarakat. Dalam hal pola asuh, orang tua seharusnya menerapkan pola asuh yang sesuai dengan kondisi dan perkembangan anak. Orang tua harus lebih meningkatkan pengawasan terhadap anak-anaknya. Mengingat masa usia anak ini merupakan masa anak rentan terpengaruh oleh lingkungan sekitar, apalagi saat ini sedang masa pandemi yang mana waktu bermain anak dilingkungan bermainnya lebih banyak dari sebelumnya. Namun tidak terlalu memberi kekangan atau aturan yang ketat pada anak.

### **2. Kepada Pembaca**

Setelah mengetahui hasil penelitian tentang pola asuh terhadap pembentukan akhlak anak di Kelurahan Berandan Timur, sebaiknya pembaca lebih memilih pola asuh yang tepat dalam mendidik anak. Terutama dalam pembentukan akhlak, karena apabila salah dalam mendidik maka akan menyebabkan anak berakhlak buruk.